

## なかよし塩川

8号

令和7年 12月25日 文責：教頭（伊藤）

## 【校長講話+児童会コラボ企画】

12月1日（月）の朝の時間には、校長講話と児童会のコラボ企画が行われました。今回の企画では「悪魔」が塩川小学校を乗っ取りに現れました。悪魔は「なかよし」が大嫌いということで、子どもたちは仲良しの証（スタンプ）をなかよし班で集めて回るミッションに挑みました。塩川小学校を悪魔の手から守るために、みんなで仲良く団結して9つのミッションに取り組みました。「まちがい探し」「パズル」「クロスワード」「輪投げ」「1つだけ違う文字探し」「クイズなぞなぞ」「コーンホール」「釣りゲーム」「ボウリング」の9つのミッションです。高学年の子たちが低学年



の子たちをリードしてミッションを回りながら、ミッションへのチャレンジでは、仲間を応援する声や励ましの声が響いていました。温かい雰囲気で校内を巡り、スタンプを集めて、なかよしでいっぱいの塩川小学校であることを示すと、悪魔は無事退散していきました。いろいろなミッションがあったことで活躍する子もそれぞれ、みんなで協力して楽しむ企画となりました。

## 【なかよし活動】

12月17日（水）の朝の時間に、今年度三回目の仲良しグループによる活動が行われました。活動内容は、グループごとの計画で、しっぽとりやドッジビー、フルーツバスケット、おにごっこなどを楽しみました。三学期も三回計画されています。活動を通して、縦割り班のなかよしグループの仲間と関わることを楽しんでいってほしいと願います。



## 【F Aタイムの様子から】

11月25日（火）から始まったF Aタイムでは、調理、イラスト絵画、彫刻、工作、木工、楽器演奏、作曲、運動、理科観察、裁縫、読書、漢字力や計算力を高める勉強など多様な追究が展開されています。目的がはっきりしている子たちの目はやる気に満ちています。時間が始まる前から準備を始めて、「もう、始めてもいい？」と声をかけてくる子もいます。長い時間をかけての工作などのものづくりでは、45分間の奮闘の結果、思うようにいかずに不完全燃焼で終えることも。それでも、作戦を練り直して次の時間に課題をクリアして満面の笑顔が見られた時などは、見ていてこちらもとても嬉しい気持ちになります。料理では、材料を整えて、作り方もメモてきて、後は願いに向かって作るだけのつもりが、思ったように固まらない…なんてこともあります。「次は、絶対に成功させるぞ」という強い思いを募らせる姿にも、願いに沿って追究する良さを感じます。



F Aタイムは、子どもたちが自分の興味関心を起点として、「自分のやってみたい」ことを追究する中で、自分で決めて、自分で調整して、願いを実現していくことで学ぶことの楽しさを味わってほしい時間です三回のF Aタイムを行ってみて、F Aタイムの時間の充実は、やってみたことの振り返り（感じたこと・次にやりたいこと）で、次のF Aタイムの目標ややることのイメージがもてているかどうかが一つのポイントであることも見えてきました。多くの子が、自分のやりたいことに向かって追究が軌道にのってきています。まだ、複数やりたいことがあるなど、なかなか一つのことに向き合えていない子も中にはいます。引き続き個別に話をしながら、子どもたちにたくさんの「F & A」（感じて考えて、動く）が生まれるように取り組んでいきます。引き続き、ご協力をよろしくお願いします。



## 〈年末年始の長期休業に関するお願い〉

明日から年末年始休業に入ります。新年は、子どもたちがお金を使う場面も増えると考えます。学校へは学習に関係ないものはもってこないように指導しておりますが、子ども同士で流行しているものやお土産など、お家の方が知らないところでのものの交換などはトラブルに繋がることをご家庭でも話題にしていただければと思います。三学期スタートが気持ちよくできますよう、ご協力をお願いします。

## 【登校日数85日の2学期も本日で終わりを迎えました】

まだ暑い8月22日(金)に始まった2学期も、本日12月25日(木)に終業式となり、終わりを迎えました。お家の方に子ども達の姿をご覧いただいた、家族参観日や音楽会、マラソン大会や人権教育参観日をはじめ、遠足や社会見学や修学旅行と学年ごとの校外学習も充実の2学期でした。明日から年末年始休業となります。令和7年大変お世話になりました。令和8年も引き続き学校がお子様の安心安全の場になるように、職員一同励んで参りたいと思います。皆様、よいお年をお迎えください。

なお、冬休みの期間のうち12月29日(月)から1月4日(日)まで閉校となり、この期間と土日は学校が無人となります。緊急な連絡等は、学校の留守電でも案内されますが、市役所(0268-22-4100)へお電話を入れてご用件をお伝えいただき、学校側からの折り返しの連絡とさせていただきますのでご承知おきください。



皆さん、よいお年をお迎えください。